

Häny AG: nouvelle adresse à Rapperswil – Jona

Déménagement après 130 ans

Depuis sa création, cette entreprise familiale spécialisée dans les pompes et le domaine des techniques des mélanges et des injections s'était sédentarisée à Meilen. L'automne passé, elle a pris possession de ses nouveaux locaux dans la zone industrielle de Buech à Rapperswil-Jona.



Sabina Häny,
CEO de Häny AG.

Häny était depuis longtemps domicilié à Meilen. Pourquoi l'entreprise a-t-elle changé d'endroit?

Sabina Häny: La fondation de l'entreprise Häny SA s'est passée il y a 130 ans. A ce moment-là, les bâtiments et les terrains de l'entreprise se trouvaient encore en dehors du village de Meilen. Le développement sur le long terme, année après année – aussi bien du vil-

lage que de l'entreprise – a fait que la situation a bien changé. Les diverses constructions du village ont placé finalement l'entreprise dans une situation centrale. Entre-temps, les constructions se sont développées loin à la ronde et par rapport aux terrains de l'entreprise il y avait encore moins de possibilité de construire et ainsi de continuer le développement.

La régulation du trafic devenait difficile dans le centre de la commune et il était



Les anciens bâtiments à Meilen.

difficile de recevoir ou d'organiser une livraison pressante. Pour solutionner les besoins en organisation et en locaux, il ne nous restait que 2 solutions: tout restructurer et reconstruire sur les emplacements actuelles ou déménager dans de nouveaux locaux dans une zone industrielle organisée et ayant des techniques de trafics acceptables. Après une intensive réflexion, nous avons décidé de changer d'endroit.

Comment êtes-vous arrivé sur ce nouvel endroit, la zone industrielle de Bueche à Rapperswil-Jona? Quelles mesures et investissements étaient donc nécessaires?

Le nouvel endroit, nous l'avons trouvé grâce à un article dans un journal. Il se ré-

velait être idéal: D'un côté nous pouvions profiter d'une nouvelle zone industrielle déjà existante ensuite il restait assez de terrain pour pouvoir s'organiser au mieux. Du point de vue des transports, le nouveau lieu se trouve à moins de 20 kilomètres de l'ancien, ce qui ne créait aucun problème pour nos employés, et cela était très important à nos yeux. Nous avons transformé, agrandi et rénové selon nos propres besoins, la construction industrielle déjà existante, un bâtiment de Turmix. Häny SA a profité de faire des investissements importants pour des infrastructures modernes comme la partie bureau, halle de stockage en hauteur, restaurant du personnel, ainsi que des stands d'essai pour

Le nouveau siège de l'entreprise à Rapperswil-Jona.





En haut: Le bâtiment industriel de Rapperswil-Jona a été transformé, rénové et aménagé avec un équipement et une infrastructure moderne par Häny. Cela aussi valable pour les bureaux et autres.

A droite: La halle de stockage en hauteur.



les pompes. Sur ces terrains nouvellement acquis, se trouvera aussi le siège d'Oskar Rüegg SA actuellement à Pfäffikon SZ, entreprise appartenant à la famille Häny. Rüegg construit à côté du bâtiment de service de Häny SA un centre industriel avec une nouvelle partie bureau, ceci sur une surface de plus de 1000 m² et qui sera opératif en 2008. Le déménagement du domicile actuel de Rüegg est aussi dû, entre autres, à un manque de place et des conditions de fermeture des locaux défavorables. Cela permettra aussi d'ouvrir le restaurant d'entreprise de Häny SA au personnel de Rüegg SA.

Est-ce que le déménagement de Häny a pu se faire dans les délais prévus?

D'une manière générale oui! Depuis la décision définitive de changer de lieu, tout est allé assez vite: Au printemps 2006, nous avons acheté les nouvelles surfaces à Jona. En juin nous avons commencé la planification des bâtiments et des déménagements. Nous avons occupé, comme prévu, les nouveaux bureaux en octobre 2007. Pour ce qui est de la mise en service des nouvelles halles, ateliers, halles de stockages, etc. – comme planifié – cela s'est fait en novembre. Seuls les stands d'essais des pompes ont eu un petit délai d'attente de quelques semaines, mais cela est terminé depuis la fin janvier.

Depuis la première planification des déménagements jusqu'à la mise en service

des nouvelles installations, il n'y a eu que 17 mois. Nos planificateurs en logistique ont, dans le cadre du transfert, déplacé près de 4000 palettes de matériels en quelques semaines, ainsi que des machines et des aménagements. Il a fallu démonter, stocker, déplacer, remonter le tout. Cela a été une tâche considérable. Nous sommes d'avis que toute l'entreprise sera totalement opérationnelle au printemps.

Est-ce qu'après ce déménagement, il y aura des modifications dans les offres et prestations d'Häny?

Pour ce qui concerne notre clientèle, il n'y aura aucun changement. Dans nos nouveaux ateliers modernes, nous effectuerons comme jusqu'à présent les réparations, révisions et le montage des spécialités. Häny est reconnu comme fournisseur compétent de systèmes et solutions pour des pompes innovantes et surtout très sûres. Nos prestations de service englobent tout le «cycle de l'eau». Dans ce domaine, nous avons évolué et passé de fabricant de pompe à fournisseur de systèmes complets. Nous fournissons le marché mondial en produits de hautes qualités. Pour ce qui est de la Suisse, nous avons un réseau de service avec 12 lieux et plus de 40 monteurs de services qui restent au service de notre clientèle.

Comment estimez-vous les perspectives de développement d'Häny SA?

Häny SA va très bien. L'entreprise compte actuellement 180 employés. Elle reste en constante progression. Et cette continuité nous assure également une progression pour le futur. Et pour cela il faut toujours pouvoir compter sur l'innovation. Dans ce domaine, nous développons des projets tels que la récupération des énergies au moyen de pompes à turbines ou de pompes pelleton. Un autre projet est la construction d'une nouvelle série de pompes. Nous devons aussi arriver à optimiser le rendement hydraulique des pompes et atteindre un rendement de 85%. Pour ceci, nous le combinons avec un entraînement EEF1 qui pour ce genre de construction permet de réaliser un fonctionnement énergétique très efficace et très intéressant pour le client, ceci dans la durée. Ces pompes seront montées exclusivement en Suisse. Je suis d'avis que la conjoncture dans la construction sera égale à celle de l'an dernier, avec une légère tendance à la baisse. Nos nouveaux locaux et la modernité des infrastructures nous offriront les conditions idéales pour relever ces nouveaux défis. A notre avis, nous sommes équipés pour le mieux afin d'affronter le futur.

Un grand merci madame Häny pour vos propos et prises de positions. ■

Häny AG
8645 Jona
Tél. 044 925 41 11
www.haeny.com